

# *Le ministre de la Santé plaide pour le respect des mesures de prévention du Covid-19*



**Le ministre de la Santé, au centre, a visité l'hôpital provincial de Matanzas. Photo: Cubasi**

La Havane, 28 juin, (RHC)- Le ministre cubain de la Santé, le Dr José Angel Portal, a appelé, lors d'une visite dans la province de Matanzas, à accompagner l'intervention sanitaire d'immunisation contre le Covid-19 du respect des mesures de prévention de la maladie.

Lors d'une réunion présidée par Liván Izquierdo, premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba dans cette province de l'ouest de notre pays, le Dr Portal a ratifié que l'effet du candidat vaccin Abdala, en cours d'administration dans cinq municipalités de Matanzas, doit être accompagné de l'isolement social recommandé afin d'endiguer la forte transmission du coronavirus.

Le ministre de la Santé a souligné que la population locale ne doit pas penser, sous aucun concept, que l'intervention sanitaire avec les candidats vaccins sont la seule et la plus immédiate solution au problème de la pandémie, parce que l'immunité dépend de l'achèvement du schéma de trois doses, dans le cas d'Abdala et de l'augmentation des anticorps neutralisants.

«Il convient de rappeler que même avec le dispositif, les gens peuvent contracter le virus et le transmettre à ceux qui n'ont pas d'immunité, un problème qui peut affecter l'augmentation du nombre de malades dans les âges pédiatriques, un groupe d'âge où les progrès de l'intervention sont insuffisants», a-t-il dit.

Matanzas accusait cette fin de semaine un taux d'incidence de 438,4 pour 100 mille habitants, le plus élevé depuis l'arrivée de la maladie à Cuba en mars 2020.

Le ministre a également souligné la forte contagiosité de la souche Delta du Covid-19, détectée sur le territoire. Cette souche, a-t-il rappelé, raccourcit le temps entre le moment où l'individu entre en contact avec le virus et celui où il développe les symptômes de l'épidémie, et provoque plus rapidement des dommages cellulaires.

Source: ACN

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/262125-le-ministre-de-la-sante-plaide-pour-le-respect-des-mesures-de-prevention-du-covid-19>



**Radio Habana Cuba**